

La Chronique

Remplacement des Alouette III : L'évaluation de nouveaux appareils a commencé.

Berne, mars 2005. L'armée suisse est à la recherche des hélicoptères, qui prendront le relai des Alouettes III dès 2010. L'examen des remplaçants potentiels a commencé mais il ne faut pas attendre de propositions du DDPS avant la fin de l'année.

Ces hélicoptères "multirôles" et armés seraient utilisés pour les transports de l'armée, les missions de paix à l'étranger et les missions à caractère dangereux en Suisse. Ils serviraient aussi à la formation de base des pilotes.

"Nous sommes en période de pré-évaluation", a déclaré Philippe Zahno, chef de la communication au Département fédéral de la défense (DDPS), confirmant une information publiée dans "Le Matin dimanche". Pour l'heure, le service compétent du DDPS a analysé les capacités de deux appareils: le EC-135 (Eurocopter-France-Allemagne) et l'Agusta ALH (Italie).

"Cette première évaluation ne présage pas du choix définitif, car nous sommes au début du processus", a poursuivi M. Zahno. Il qualifie encore cette démarche de *"normale et d'ouverte"*. *"Tout le monde sait que les Alouette arrivent en fin de course"*.

Le nombre de nouveaux appareils dont l'armée suisse doit se doter n'est pas encore fixé. Une seule certitude: il en faudra moins que les Alouette, car les engins actuels offrent davantage de possibilités.

Il faudra attendre encore plusieurs années pour voir voler les nouveaux hélicoptères sous les couleurs du DDPS, selon M. Zahno. On ne sait pas encore dans quel programme d'armement figurera la dépense, évaluée à plusieurs dizaines de millions de francs. En dernier ressort, c'est le Parlement qui tranchera.

(SDA-ATSI\bu mj-c5swi mil reg) 131237 mar 05.